


ˍ　ガバナー公式訪問̦̱̱̹ۖࠫ͘Ȋ

　　昨年７月１３日（木）の白鷹ＲＣからইまったガバ

ナー公式訪問も、３月２７日（水）の小国ＲＣ、２８

日（木）の山形北ＲＣでようやくː９クラブۖࠫしま

した。各クラブのٯအ、ུ 当にお世話になりました。

特に、私のわがままでおܐいいたしましたの合同

例会への訪問と懇親会をܑ画していただいた酒ന地

区、೧ؖ地区、ༀ沢地区、南ု地区、そしてـ沢

地区のٯအ、ガバナー補佐のٯအにはごߎ労をおか

けいたしました。ありがとうご̰いました。

　　ガバナー公式訪問を通して、各クラブのٯအ༷の

ロータリーへの熱き想い、地֖২会へのՔ着の深

さ、クラブ会員同আのಏ間意識の強さを感さ̵て

いただきました。

　　他༷、少しがっかりしたこともありました。昨年

３月のˬˡ˰˯そしてː月の地区ࡄਘȆ݈ފ会であ

れほど࢛ॸっ͋くおܐいした「クラブ定款は２０２

２年改ഁๅをȊ」ということをに取り入れてい

ただいたクラブは、ː９クラブ中５クラブしかあり

ま̵んでした。ఉくは、２０１９年改ഁๅでしたが、

それո前のものをそのままࠇशしているクラブも少

なくなく、中には、１０数年程前からクラブ定款は

全く་えていないというところもありました。

　　クラブ定款については、ུ当にఉくの༷șがٜࢋ

しています。ࠫ აだけを࡞えば、ＲＩळ௱によって、

世ٮ中のどこでも、ロータリークラブを名るので

あれば、最新の標準ロータリークラブ定款をन用し

なければならないとされているのです。

　　「自分たちのクラブの定款なんだから、自分たち

のクラブの会で定めることや་ࢵすることができ

るはず」、「標準ロータリークラブ定款とやらは、࡞

ဩもඳかしいし、自分たちのクラブには۾߸ないこ

とも一書いてあるから、そこはॉってঀおう」、

「ロータリーの目的じゃなくて、ロータリーのࣇႀ

のときの༷が響きがいいので、その時యのものをঀ

おう」ȆȆȆ全部間違いですȊ

　　મしくは、３༁からの「ガバナーがࢊるロータリー

のܖய識Ƚܰ定ૣ݈会と標準ロータリークラブ定

款Ƚ」をおඋみください。

クラブ́ै̠ͧȊڎクラブ͈ΩンέτΛΠ͉ڎ　２

　　ガバナー公式訪問の際のガバナーに対する要བの

うちで、おそらく最もఉいのが、「入会補者向けパ

ンフレット」は地区で用意してま̵んか、用意して

いないとしたら地区内の他のクラブのおஒめのパン

フレットがあったら紹介してဳしいのですが、とい

うものです。

　　私の年度の地区ૻུ༷ܖは、「ロータリーをࢊろう

そして　ロータリーを楽しもう」です。その૯意は、

ロータリーに۾わるいろんなことのဇ来、͇らい、

り合い考えてみࢊ的な手༹などなど、とことんض࢘

よう、そうすれば、ほら、具体的なアイΟアが次ș

とかぶでし͡、どお、ロータリーって楽しいよ͇、

ということです。

　　そうすると、入会補者向けパンフレットも、地

区で統一的な物を作成するよりは、各クラブがࠃ

を出し合って作成した༷がいいと思うのです。だか

ら、少なくとも私の年度でこのパンフレットを地区

で作成する予定はありま̵ん。

　　自分のクラブの強みはȉ　魅力はȉ　それをどう

やって伝えるȉ

　　入会補者向けパンフレットを作成するً程こそ

が、自らのクラブを見つめ直すၻいきっかけになる

はずです。パンフレットの作成それ自体が、ુに

意ྙのあるロータリー活動であることに気づいてဳ

しいのです。

３　ΕングリーΘー͉̻̠̤ͭ͂͝ظȊ

　　私がガバナー公式訪問の際に気になったことの一

つに、ロータリーソングをგするときのソング

リーダーの立ち振るໍいがあります。ソングリー

ダーが૯࿂目なでౠșと指揮མを振るだけのクラ

ブがఉかったような気がします。

　　私は、このതに։აがあります。あくまでソング

リーダーであって、指揮者としてその場にいるわけ

ではないのです。つまり、ソングリーダーなのです

から、自分でもちゃんとロータリーソングを歌う͓

きだと思うのです。

　　ソングリーダー自らが歌いながら指揮མを振って

いるউを見ると、そのクラブのロータリーソング、

そしてロータリーへのՔ着の強さ、ၑٜの深さを感

じるのです。

　　新会員は、ソングリーダーの役が回ってきたこと

をきっかけにロータリーソングをژえればいいので

す。ロータリーソングは、いずれもౣくてژえやす

いし、じっくりと歌詞をྙわってみると、ロータリー

ソングばかりでなくロータリーへのၑٜも深まりま

す。まさに、「ロータリーをࢊろう　そして　ロータ

リーを楽しもう」なのです。

　　私は、そのような想いで、地区大会では「インター

アクトの歌」の、ローターアクト全国ࡄਘ会では

「ローターアクトの歌」のソングリーダーをつとめさ

̵ていただいたのです。

４　ローターͺクΠ国ࡄਘ会̦ྫ事ਞၭ̱̱̹͘Ȋ

　　３月２３日（ാ）から２ː日（日）まで、山形Ξル

とγΞルメトロεリタン山形にて「第３６回全国

ローターアクトࡄਘ会　山形会݈」が開催されまし

た。ྀ年この全国大会が開催されますが、もちろん

山形では初めてのࡑࠐでした。

　　当初、ローターアクター͍ݞ͍ݞロータリアンで

合計ː００名のഴ人数を目標にしていたのです

が、際には３１０名のローターアクター、１

６０名のロータリアンにご参加いただきました。

　　ႝ木一作ˬˣの「ローターアクトのخෝ性」とఴす

るܖ࣒、「国際交ၠ」をΞーマとしたパΥルΟͻ

スッション、大႒ู人ঙによるഷ上国׳をΞー

マとするܖ࣒、さらには水野ＲＩၑ事レク

ト、ႝ木一作ˬˣ、藤地区少年༮仕委員長、そ

して小生によるパΥルΟͻスッションは、いずれ

もローターアクトクラブの今後の指ૻを考える上で

の数ఉくのインスάレーションをもたらすものでし

た。

　　ローターアクトクラブは、今、་ڟの૯っై中に

あります。その࡛状とهఴ、そしてྚ来を、全国の

ロータリアン、ローターアクターとࢊり合うことが

できました。

　　このࡄਘ会のٽ要は、５༁ոࣛで括さ̵ていた

だきました（前༁上のৢ૯は全体の集合ৢ૯で、上

のৢ૯は懇親会のအ子）。

ġչ२ガバナーġζϋΑςーιΛΓーΐ
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４　ローターͺクΠ国ࡄਘ会̦ྫ事ਞၭ̱̱̹͘Ȋ
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のৢ૯は懇親会のအ子）。

ġչ२ガバナーġζϋΑςーιΛΓーΐ

̷̱̀ȁローΗςー̷̱̠̱ͬ̀͜ڢȁローΗςー̠̱ͬ͜ڢ

ĳňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĲĲ



ガバナー̦ͥࢊυーΗςー͈ܖயেȁܰૣ݈ٛ͂ດυーΗςー·ρήۤ

ȁガバナー̱͂̀ڎ·ρήͬ公式訪問̤̲̱̱̱̹́̀ۜ͘͘͝ȃུ൚̦ͅ૽̞̱ٜͥ̀ࢋ

ఉ̞̳ͭ́ȃু͈ٛ২͂൳̲̠͢ͅȂ·ρή͈͉ۤڎ·ρή́ুဇͅै଼̧̢́ͥ͂̀ࣉ

̞ͥ૽̦ȃ

ȁौාˏ͈ˬˡ˰ Ȫ˯ٛಿτ·Πࡄਘٛȫ͞ ː͈౷ࡄߊਘ・݈́ٛފȂ̜͕ͦ̓জ ȶ̦ڎ

·ρή͈ٛಿ・ۚম̯ͭȂ·ρή͉ۤˎˌˎˎා٨ഁๅͬࠇश̱̩̺̯̞͇̀ȷ͂ ̱Ȃޑ

̧̻ͭ͂ડ̴̞̞̹̥̥̳́̀ͩͣ́͜͜ͅ・・・

ȁ̷̭́Ȃজ͉Ȃ·ρή公式訪問͈ष͈ٛಿۚম͉ٛ́Ȃ̷ྀ͈̭̩̱͂ͬٝࡕঐഊ̵̯̞̀

̧̹̺̱̹͘ȃౙͅȂࠁ式എͅ·ρήۤͬड૧͈͈͜ͅවͦఢ̢̞̠̭̺̫̩ͥ͂͂́̈́Ȃ

̷͈̭̲͂ͬ̀Ȃܰૣ݈ٛ͞ດυーΗςー·ρή͈ۤփྙ͞պ౾ັ̧̫̻ͬͭ͂՜

̧̱̤̞̞̹̺̹̞̱̀̀Ȃ֚ٝၑٜ̱̤̫̀͊Ȃͣةඳ̱̞̭͉̩͂́̈́ȂυーΗςー๊

͈ၑٜഽ̢̪̳̥̞̽͂́ͣͥ̀͜ࣉ̦͂ͥࢩȃ̷̦ͦȂȶυーΗςー̠ͬͧࢊȁ̷̱̀ȁυー

Ηςー̠̱ͬ͜ڢȷ̈́ ͈̳́ȃ

ոئȂौා͈౷ࡄߊਘ・͈݈ٛފΞ΅ΑΠၳͬठഽࠇश̱̳͘ȃඋ̱̩̺̯̞̀ȃ̷̱̀

ˎˌˎːȽˎˌˎˑාȂ༿ٖාഽ͈ٛಿۚম̯͉ͭڎ·ρή͈মުْ͈ࠗ·ρή͉ۤຈ̴

ˎˌˎˎා٨ഁๅͬࠇश̱̩̺̯̞͇̀ȃ̻͙̈́ͅȂˎˌˎˑȽˎˌˎ˒ාઐාഽ͈মު

ْ͈ࠗ·ρή͉ۤˎˌˎˑා٨ഁๅ̳̥͇̈́ͤͣ͘ͅȃ

ȁȶˮ˥ۤȷȂȶˮ˥ळ௱ȷȂ̷̱ ȶ̀ດυーΗςー·ρήۤȷͬ ઠ̱̀υーΗςー ȶ͈ழ

ܰȷ͂ ̞̞̳̦͘Ȃ̭ͦͣυーΗςー͈ழ͈ܰ٨ͬૣ݈̳͈̦ͥܰૣ݈ Ȫٛ˟̋

̑̊˿̅̈ȁ̋̊ȁ˨́̃̅̏̈˽̐̅̋̊ȁઠ˟˫˨ȫ́ ̳ȃ

ȁܰૣ݈͉ٛȂ൚͉࣭षఱ͈݈ٛ́ͅࠨ୶ၛ̾ন問̠̞͂۾ܥպ౾ັ̫̱̹̦́Ȃˍ˕

˓ˌාͤ͢ˮ˥͈ၛ༹͉ܰ۾ܥૣུ݈̹̱̯֚ٛͦ͘ͅاȃ

ȁˍ˕˓ːාͤ͢ˏා֚ͅഽٳट̯̭ͦͥ͂̈́ͤͅȂೄ͉́߃ˎˌˎˎාːٳͅट̯ͦ͘

̱̹ȃܰૣ݈ٛయ表տ֥͉Ȃڎ౷ߊˍྴ̜́ͤȂଲٮಎ́౷ߊତ͂൳ତ͈ˑˎˌྴ́ૣ݈

̯̳ͦ͘ȃˎˌˎˎාː͉ȂͺιςΏΌ͈́చ࿂४͂حバーΙλσ४͈حΧͼήςΛ

Ρ༷式́ٳट̯̱ͦ͘ Ȫུ̹̥͉ͣˏː౷̻̠͈ߊȂ˕ྴ̦ೄ୪४حȂˎˑྴ̦ΧͼήςΛ

Ρ४̳̠̹̺́̽͢حȫȃ

ȁ̻͙̈́ͅȂࣽٝૣ݈̯̹ͦଷմ͈ତ͉˕ːȪུ͈౷͉̹͘ߊ·ρή̥͈ͣଷմ͉

न఼ȫ́˓Ȫུ̥͈ͣଷմ͈̠̻˕ˎȂन఼̯̹͈͉ͦضȫȃૣ݈͈ࠫ˒ˎ Ȃन఼

ၚ͉ˏˍΩーΓϋΠ̺̹̠̳̽́͢ȃ

ȁˮ˥͈͈̀ྷح·ρή͉ȂȸດυーΗςー·ρήۤȹͬ नဥ̵̱̫̈́ͦ͊̈́ͤ͘ Ȫͭˮ

˥ळ௱ˎȅˌˏˌȫȃ̷̱̀ȂດυーΗςー·ρή͉ۤȂܰૣ݈͈ٛ̽̀͢ͅ Ȫ͙ొ̱Ȃ

·ρή͈ྴઠ͂·ρή͈ਫ਼ह౷֖̞͉̾̀ͅ༆ȫ٨ୃ̯̳̦ͦ͘Ȃ̭͈̠̈́͢٨ୃ͉Ȃু൲

എͅȂڎ·ρή͈͈֚ۤ໐͂̈́ͤ͘ Ȫ̳ˮ˥ळ௱ˎȅˌˏˌȅˍȫȃ

ȁ·ρή͈ྴઠ͂·ρήਫ਼ह౷֖ո͈ٸ໐̱̀ͅ۾Ȃڎ·ρή̦་̵̜͉ͤ͘ࡠࡀ̳ͥࢵ

ͭȃ̹͘Ȃڎ·ρή͈ාষْࠗ̈́̓ͅࠇश̱̞̀ ȸͥດυーΗςー·ρήۤȹ̦ ̞͈̾

͈̜̥́ͥͬ͜問̴ͩȂड૧Ȫˎˌˎˎාๅȫ͈ȸດυーΗςー·ρήۤȹ̦ ႁͬခ̱̀࢘

̞̳̦͘Ȃڎ·ρῄ̤̥͉ͦ̀Ȃड૧Ȫˎˌˎˎාๅȫ͈ श̱̩̺̯̀ࠇ͈ͬ͜ Ȫ̞ˎˌˎ

ˑාๅ̦̯ͦͥ́͘ࠑȫȃ

̍　ロータリーの৫規定と規定審議会　

̎　規定審議会決議と『標準ロータリークラブ定款』

΄Ψー̦ͥࢊローΗςー͈ܖயে

ȝġܰૣ݈ٛ͂ດローΗςー·ρήۤġȝ

Ĵ
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ガバナー̦ͥࢊυーΗςー͈ܖயেȁܰૣ݈ٛ͂ດυーΗςー·ρήۤġİġガバナー͉ͥࢊȁ̞̾̈́́ͅ

ȁˮ˥͉ȂȸດυーΗςー·ρήۤȹͬ ༞௷̱Ȃ·ρή͈ਠ͈̱ͬ͛ͥ͂̀͜Ȃȶଔ

υーΗςー·ρήळ௱ȷͬ ଔ̱̤̳̀ͤ͘ȃ

ȁڎ·ρή͉́ȂυーΗςー·ρήळ௱ͬȂˮ ˥ۤȂˮ ˥ळ௱ȂດυーΗςー·ρήۤ

֑ͅȂྭ̱̞̈́ͤࡠȂ·ρή͈ਠ̵̯ͬ̀דഐܽ་଼̧̦̭̳́͂ͥै̢̀حͬࢵ

̳͘ȃ

ȁȪˍȫˎ ˌˍ˒ාܰૣ݈݈ٛࠨ

ȁȁȁ・·ρή͈א̱̀ͅ۾Ȃ֥ٛਅ႒Ȫల˔ૄల˓୯ȫȂ႕ٛٝତȪల˓ૄలˍ୯

ȁȁȁȁȪ̂ȫȫ͞ ါȪలˍˌૄల˓୯ȫ̈́ ̓·ρή͈वၾͥ͢ͅ႕ܰٸخෝ

ȁȁȁ・ࡼఱ༮ॽ໐͈ު༮ॽ͈࡞ ȶ̷̱̀ͅু͈ࡨުષ͈უͬ২͈ٛ問ఴ͞Σー

ȁȁȁȁΒͅၛ̹̀ͥ͛ͅȂ·ρή̦ٳอ̱̹ίυΐͿ·Πͅ؊̢̭̦ͥ͂ͥͦ͘܄ȷ͂

ȁȁȁȁ͈໐Ȫˍ˕˔˓ා͈ˮ ȶ˥ު༮ॽ̳ͥͅ۾ྶȷ͈ ඤယȫ̦ ح

ȁȪˎȫˎ ˌˍ˕ාܰૣ݈݈ٛࠨ

ȁȁȁ・ު႒ଷࡠগȪల˕ૄలˍ୯ȫ

ȁȁȁ・ιー·ͺΛίۼܢ ȶ̦ஜࢃˍːȷ̥ ȶͣ൳ාഽඤȷͅȪలˍˌૄలˍ୯Ȫ̀ȫȫ་ࢵ

ȁȪˏȫˎ ˌˎˎාܰૣ݈݈ٛࠨ

ȁȁȁ・ࡼఱ༮ॽ໐͈২ٛ༮ॽ͈࡞ ȶͅୟޭഎგȷொවȪల˒ૄˏࣜȫ

ȁȁȁ・྾ੰ૭ͅచ̳ͥྫवၾઇȪలˍˌૄలˑ୯Ȫ˾ȫȫ

ȁȁȁ・֥̦ٛ·ρή͈ਫ਼ह౷֖ͅਯ͉̹͘ݳমުાͬခ̳ͥါȪలˍˏૄలˎ୯Ȫ˽ȫȫͬ

ȁȁȁȁॉੰ̳ͥ

３　「推奨ロータリークラブ細則」
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「第̏̒ճશࠃϩーλーΞΫト研修会ɹܗࢁ会議」

ʕ  報ɹ告  ʕ

࣐տ֥ಿȁ२׆ȁٚ（೧ؖＲ˝Ｃ）

ˏˎˏ ĩാ Ī

ĩാĪȆˎːĩĪˏˎˏȁटȁȇ႓გ˒年ٳ

Ξσࠁਘٛٛાȇ५ࡄ

ःٛٛાȇγΞσιトυポリΗン५ࠁ

४ ح ૽ ତȇː˓ˎྴġĩˮ ȇ̋ˏˍˏྴȂˮ ȇ˟ˍˑ˕ྴĪ

ါٽਘ会ࡄ

ȶٛܥ௮ȷ
ȁఉ̩͈̞ٛ͂学͍̥ͣ૧̱̞ͬٛܥ̳ͤ

ਘ会テーζࡄ

ˍȫυーΗーͺ·ト౷͈ͤ͢ۼߊၻ̞ှ۾߸ͬଔૺ̳

ٛܥ͈̹͛ͥ

ˎȫυーΗーͺ·トڰ൲͈࠺୭എ̈́փࡉ交換Ȃૂ༭交換

ٛܥ͈̹͈͛

ˏȫυーΗーͺ·ト֥͈ٛཫ͂ٛܥ͈̹͈͛ࢡ

ːȫ४ح৪͈ঐ൵ႁူ଼

ˑȫυーΗーͺ·ト͈ڰ൲̩ͬࢩત̳̹͈ٚͥ͛ٛܥ

ਘ会࿒എࡄ

ソングリーダーは伊

藤三之ガバナー。

ガバナーの熱き想い

が伝わり、ここから

今までのࡄਘ会とは

違う。

Ȇローターアクトソングგ

ਘ会のইまりにࡄ

؊しいგやかなՕग़

でした。

โڈయ表の終ইにこ

やかなઢにة度も

。われましたݣ

Ȇโڈक地区Ｒ˝య表Օग़

౭上からのࠊはீ

۷でした。

ಫってきてၻかっ

たと思った間でし

た。

Ȇ三׆友介行委員長Օग़

ローターアクトの歴

史と意義を深くߡり

。たՕग़̬ئ

ローターアクターの

行動力、友情へのઠ

ॷもいただき感謝で

す。

Ȇ伊藤三之ガバナーՕग़

ごఉནの中のごਿৃ

ありがとうご̰いま

す。

この大会を通して山

形をࢡきになった༷

も大ସいました。

Ȇ佐藤ࢬࢣ山形ঌ長ごਿৃ

水野ＲＩၑ事レク

トからもＲ˝Ｃへの

ဩをೀడ࡞ఞのおܢ

しました。

ローターアクトクラ

ブ定款のਹ要性もޗ

えていただきました。

Ȇ水野国際ロータリーၑ事レクトごਿৃ

前回開催（߄沢）の記

がよみがえりまし؛

た。

沢からしっかりバ߄

トンをけ取り、い

よいよইまりました。

Ȇ第３５回全国Ｒ˝ࡄਘ会開催༭࣬

Ķ



ȶలˏ˒࣭ٝυーΗーͺ·Πࡄਘٛȁ५݈ٛࠁȷ༭࣬

世ٮ初ȊＲ˝Ｃでグ

ローバル補੩߄がઇ

認されたκンΌル図

書܁ίロジェクトに

ついて発表がありま

した。

Ȇ第２６６０地区 ĩ 大ि北部 Ī　大ि東Ｒ˝Ｃ会長　ୌؖီさん

ロータリー国際大会

への参加、アジアン

ルートίロジェクト

について発表があり

ました。

Ȇ第２６８０地区 ĩ ࡩ Ī　パスト地区Ｒ˝య表　िུ子さん

Ȇ集合ৢ૯

ȆグルーίΟͻスッション

「ローターアクトのخෝ性」について事前アンΉー

トをもとにした࣒。厳しい࡞ဩもありましたが、

今後のためになったとのఉ数の感想をもらいまし

た。熱意のあまり時間を大໙にーバーしてしまっ

たようです。

Ｒ˝Ｃの「国際交ၠ」をΞーマにしたパΥルΟͻス

ッション。国際交ၠࡑࠐ者のローターアクター

ː名ȼグローバル補੩߄૭のＲ˝Ｃから１名が

ഴ౭しました。

ସː７２名のごഴご参加ありがとうご̰いま

すȊ

「ローターアクトの魅力発ߡ」

　ӱġ入会のきっかけ、続けているၑဇ

　Ӳġ地区、クラブの特Ȇ自ྕ

　ӳġ地֖২会との۾わり

　Ӵġ友ࢡ地区Ȇ地区内ٸクラブとの親ཫ

　ӵġロータリーとの۾わり

Ȇႝ木一作パストガバナーܖ࣒

ȆパΥルΟͻスッション

国そしてరსとの܀

３ώ国交ၠ会への参

加についての発表が

ありました。

Ȇ第２７９０地区 ĩ ୷ဩ Ī　地区Ｒ˝య表　֞ڈ来ྪさん

アジア࠷の各国との

交ၠ、つながり、全

国ࡄਘ会の参加につ

いて発表がありまし

た。

Ȇ第２６２０地区 ĩ ؖȆ山梨 Ī　地区Ｒ˝幹事　山നࢬࢨさん

ķňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĲĲ



ȶలˏ˒࣭ٝυーΗーͺ·Πࡄਘٛȁ५݈ٛࠁȷ༭࣬

地酒２ౖでのޢ開き

の後にۋ。

地区から参加者全員

へのᔾのίレΔント

ありがとうご̰いま

すȊ

Ȇ大懇親会のۋ

同ܢయ表、第３５回、

第３７回全国ࡄਘ会

行委員長からのあ

りがたいࠣ႗をいた

だきました。

ȆίライΒ

Ȇロータリーίログラム

各地区の熱意が

すごいȊ

伊藤ガバナーই

めロータリアン

は終ইգുされ

ておりました。

Ȇ友ࢡ地区ˬＲ

Ȇ山形大学ークルঅ࿂歌による「إڦـ൮」

գےのإڦـ൮。

最後は地区ロータリ

アンとローターアク

ターで手作りしたـ

で、みんな一にڦ

ိりましたȊ

昨年度ࠫ成されたκ

Ξたいたち「˳ȽＭ

ˡ˪」。

今年も盛り上̬ても

らいました。でも、

ུ当にκΞるのか

なȉ

Ȇ˳ ȽＭˡ 「˪山形ڒ付け」

大་な盛り上がりの中、来年

の第３７回全国Ｒ˝ࡄਘ会γ

スト地区（大ि北部）ガバナー

レクトの大ޘਜങအによる

中締めのごՕग़。

まだまだ会場の熱気は残って

いました。

Ȇ中締め

「Ｒ˝Ｃの࡛状とهఴ、׳を考える」パΥルΟͻ

スッション

　Ȇ水野ＲＩၑ事レクト

　Ȇ伊藤三之ガバナー

　Ȇႝ木一作パストガバナー

　Ȇ藤一地区少年༮仕委員長

ȶలˏ˒࣭ٝυーΗーͺ·Πࡄਘٛȁ५݈ٛࠁȷ༭࣬

ːˎˏ ĩ Ī

第３７回、３８回、３９回全国Ｒ˝ࡄਘ会のૣ݈、

༭࣬、地区分担߄に۾する݈ފ、ローターアクトの

自立に۾する݈ފがなされました。

続きはႉ時య表者会݈にて行うことにࠨ定。

ＲＩ˦˵ˡＭೋၣအからもごՕग़をೀడしました。

Ȇ全国ローターアクトయ表者会݈

「１ː年目のഷ上国

ȡΔロからイΙ　׳

を創出する意義ȡ」

ਘ会ࡄ会創௮のܥ

Ξーマに؊しいご

。でした࣒

Ȇ大႒ู人အܖ࣒

グルーίΟͻスッ

ションの各会場の

リーダーにより、各

グルーίごとのમळ

なご༭࣬をいただき

ました。

ȆグルーίΟͻスッション༭࣬

１時間のଷの中で

のయ表者会݈。

ႝ木݈長、โڈ地区

Ｒ˝య表おれအで

した。

Ȇయ表者会݈༭࣬

第２７５０地区（東京

南部Ȇパシフͻック

ベイスン）ၟ ᴘፌ直前

地区Ｒ˝య表から࣬

いただきました。

Ȇ３ώ国交ၠ会࣬

次回は大സঌ大िȊ

今回の御礼も͇࠳て

大ସでお৯ེいたし

ますȊ

大ि、ಫれȊ

Ȇ第３７回全国Ｒ˝ࡄਘ会࣬

各地区の次年度య表

者から、次年度の地

区༷ૻや༴をご

Ⴚいただきました。

さん、元気ですȊٯ

Ȇ地区Ｒ˝య表レクト紹介

しっかりと全国ࡄਘ会

。ました̨ࠑを引きܠ

私たちの大会אのࠐ

を൩まえ、ୟޭ的にࡑ

大ि地区のお手伝いを

さ̵ていただきます。

Ȇ全国ࡄਘ会ܠ引き̨ࠑ

付で義߄׳を༡り

ĳ ı Ķ ĭ Ĵ Ķ ĵ  集 ま

りました。集まった

義 ׳ ߄ は 第 ĳ ķ Ĳ ı

地区（ີ山Ȇ）Ｒ

˝へお渡しいたしま

した。

Ȇෝഴോ地ૼ義߄׳༭࣬

ご参加いただいたٯ

အ、ありがとうご̰

いました。

Ｒ˝活動をਰさ̵、

来年は大िでお会い

しまし͡うȊ

全力でಫっていただいた地区内ローターアクター

そしてロータリアンのٯအ、ུ当にありがとうご̰

いましたȊ

Ȇお見り

ĸ
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ȶలˏ˒࣭ٝυーΗーͺ·Πࡄਘٛȁ५݈ٛࠁȷͬ ਞ̢̀ġİġガバナー͉ͥࢊȁͅॼ̹̽έτーΒ

「第̏̒ճશࠃϩーλーΞΫト研修会ɹܗࢁ会議」Λऴ͑ͯ

少年༮仕委員会　委員長　藤　一（ࢺعێＲＣ）౷ߊտ֥ٛ

　この大会をࡑࠐし、地区内ఉくのローターアクター、۾わったロータリアンが感じたものは

一人一人違えども、達成感、ਰ感、感動はٯအވ有できたと思います。

　伊藤ガバナーがΦミΣーの時から３年৻、ロータリアンもローターアクターもদ行॒ࢋを߫

り返し、行委員会を立ち上̬、昨年１２月初から˨Ｉ˪ˡġグルーίも立ち上̬、連日ة

ものメールでのやり取り、深までྺりগま͆˨Ｉ˪ˡ。

　ガバナーを先൮に、これまでの全国ࡄਘ会と同じことをするのではなく、「山形らしい大会に

しよう」を合い࡞ဩに、これまで１５００ྔを಼える予ॳで開催されていたًݲの大会を分

ոئの予ॳで開催するまでに、ة度もة度も、見直し、݈აをਹ͇、無ఖをજき࡛すること

ができました。ࠫ７００ྔ、ضで開催できた一༷で、前回の߄沢大会を಼えるː７０名もの

参加者を数えました。

　内容も、࡛हのローターアクトの立ち位置を認識したうえで、自立には程いことを自ژし

ながら、それを൩まえ、今後どのようなࢥຳが必要か、また、ロータリークラブはどのような

εートが必要かを݈აをする場とすることができ、大会の意義があったと感じます。

　参加されたローターアクター、ロータリアンからは、「とても༓強になった、ளୀらしい大会

だった」とのをఉ数ೀきました。

　ཙ൮、伊藤ガバナーがローターアクトの歌を自ら指揮をとりました。会場は大いに盛り上が

りました。伊藤ガバナーが、「指揮をする人は、歌をژえ、࢛ずさみながら指揮をしないと想い

は伝わらない」とローターアクトの歌を事前にマスターしႉんだ心意気が会場内に伝わり、会場

内のローターアクターにঁࠣをဓえ、感動を͍ࡤました。

　伊藤ガバナー、佐藤山形ঌ長、水野ＲＩၑ事レクトのՕग़でইまり、ႝ木一作ˬˣの࣒

からはീൗのࡄਘκードに。例年、ブίログラムとઠし、ローターアクターがご当地を۷

するこれまでの前年൩ਥをগめ、参加者全員でࡄਘすることにഔし、さらに、これまでのおാ

ॲもやめ、少ない予ॳで、２、３のث値ある大会にしようというのが行委員会の͇らい

でしたが、参加された༷からも分ၑٜしていただいたようでした。

　他༷、この大会では、ローターアクトがいかにローターアクトクラブ定款をၑٜして活動し

ていないか、それո上に、ロータリアンのローターアクトへの無۾心がきಬりになったので

はなかったでし͡うか。特に当地区のロータリアンのローターアクトへのεートの無さ、無

。心はどの地区よりも改す͓きことではないでし͡うか۾

　もちろん、ၻいこともいっ͋いठ確認できました。ローターアクター一人ひとりの成長は、

えたのではないでし͡うか。もし、それを地区内全てのロータリアژわった༷なら感動すら۾

ンに伝えられたら、自分の会২の২員や地֖の৹者をローターアクトに参加さ̵たいと感じて

もらえたのではなかったのでし͡うか。
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ȁȶͺέςͬই̱̹͛͂ഷષ࣭͉́Ȃུ͉̦́ྵ̴̢͈͉ͥݣ࿒͈ஜ́ક̢̞̩̀ȃ̭͈

̧࡛̹ͬ̽͂Ȃজ̹̻͉問ͩͦͥȃྫণ̳̥ͥȂ࣐൲̳̥ͥͬȷ

ȁজ͉Ȃ౷ͅૻུ༷ܖߊ̞̹ડͬএ̞̱̞̹̀ȃ߃యࠐफ͈ڠͺΘθ・ΑηΑ͈࡞ဩȶࠐ

फ૽̧̱͈͂̀ͥͅຈါ͈͉̈́Ȃ̩ীȂ႐̳ͥ࿒Ȃ̷̱̀ओ̱͈͓̜ͥ́ͥȷ͂ ȃ

ȁଲ͈̹͛૽͈̹͛ͅȂু̧̥͈̦ͥ́ͅةȃȶ༮ॽ͈ၑැȷ͈ ̳́ȃړ

౷ࡄߊਘ・݈ٛފ༭࣬ġİġలˍΈσーίȁ˥˩༭࣬

地区研修・協議会報告 地区ࡄਘȆ݈ފ会　行委員長　大道　信（長֔ＲＣ）

　今年度の地区ࡄਘȆ݈ފ会は、ː月１３日（ാ）に長֔ঌで行われました。例年の参加人数がਓ容خෝな

会場ということから、タスパークγΞル長֔での開催となりました。

　今回の地区ࡄਘȆ݈ފ会は、༿ٖレクトから２０２ːȽ２０２５年度の地区ၑ念、ૻུ༷ܖ、そして

力強いࠨ意がাされ、それをܖに分ش会൝での話し合いがなされました。

　さらには、国際݈ފ会のࡄਘリーダーも歴හされた国際ロータリー第２５２０地区パストガバナーのଫ

ဉങঙ（୵రஂＲＣ）より、「３ĮŚŦŢųࡔ ġŕŢ ųŨŦ ŵ Ŵ　アクションίランଔ進のٽ要と目的」をΞーマにした

をしてೀきました。今後のロータリーの進め༷として、ガバナー、レクト、ΦミΣーの３者（３࣒ܖ

年間）が݈ފして具体的な༷ૻや具体的な活動をࠨ定して進めていく༷向になるকのお話をೀくなど、ܲ

ਹな内容でありました。感謝૭し上̬ます。

　分ش会では活発な݈აが行われ、全体会でもそ

れ̸れのࠫضを༭࣬する中で、次年度に向けての

意思統一ができたものと思います。

　॓ྖ開の中での開催となり、ୀഛにもࠃまれ、

રできたでۻ見とはいかないまでも、少しはـ

し͡うか。また今回の୭אにあたり、長֔ＲＣそし

て長֔中؇ＲＣのٯさんにもごފ力をೀきました。

ঢら͆തがఉșあったものと思いますが、１１月

の地区大会も長֔ঌྦྷ化会܁も܄め同場所での

開催を予定していますので、જതを活かしてい

きたいと思います。ٯအのごފ力に感謝しご༭࣬

と౿します。

第１グループ ＩＭ報告 「トルコ人ジハーンさん大いに語る」

第１グルーίガバナー補佐　 ࢬ　ޘढ（酒നＲＣ）

　第１グルーί（酒നＲＣȆ酒ന東ＲＣȆ酒ന中؇ＲＣȆ酒നスχンＲＣȆ酒നྡＲＣ）

のＩＭ（インターシΞͻミーΞͻング）は、前日に最終公式訪問（山形北ＲＣ）を終えた

伊藤ガバナーの慰労を３、͇࠳月２９日（߄）တ༷からベルナール酒നで開催しました。

　ཙ൮、伊藤ガバナーから、ＩＭの意義と歴史を൩まえたごՕग़をいただきました。

　ロータリーらしさをどのように出すか、それには࣒をにするのか、大いにේみ、酒നहਯ

３９年のトル人、イブラΪームȆジΧーンさんにご࣒をおܐいしました。いまだにؼが୲

えない中東の歴史と࡛状、世ٮ組であるロータリーが今ةをしなければならないか、ၠರな日

。ってೀきましたࢊにξーκアを交え大いにࢊུ

　日ུがいかにგであるか、それなのにおࡽいを๚ئし自信をてない日ུに、「日ུはளୀら

しい国だから、自信をってもっともっと世ٮに࣓ࡃしてほしい」とݙに႗まされました。世ٮに

。も感しましたڬがるロータリーの役ࠒ

　引き続いての懇親会では、ۖ全ベジタリアンであるジΧーンさんのևに、༆メΣνーを作って

ೀいたベルナール酒നに感謝、ジΧーンさんも大͍ܔでした。

　懇親会の終わりに、「手に手つないで」を８０名でგし、グルーί

の親ཫを深め、ਹ要事ުであるＩＭを終えました。

　第１グルーί次ܢガバナー補佐のࢥ藤Տܮ子さん（酒ന東ＲＣ）には、

੫性ながら強いリーダーシッίをちࡢ性あ͏れる活動をなされるこ

とをܢఞしています。

　まだ年度ഷ中ではありますが、伊藤ガバナーの指導力、各会長幹事

のごފ力に感謝し、ＩＭ༭࣬と౿します。ありがとうご̰いました。

ĺ
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「第̏̒ճશࠃϩーλーΞΫト研修会ɹܗࢁ会議」Λऴ͑ͯ

少年༮仕委員会　委員長　藤　一（ࢺعێＲＣ）౷ߊտ֥ٛ

　この大会をࡑࠐし、地区内ఉくのローターアクター、۾わったロータリアンが感じたものは

一人一人違えども、達成感、ਰ感、感動はٯအވ有できたと思います。

　伊藤ガバナーがΦミΣーの時から３年৻、ロータリアンもローターアクターもদ行॒ࢋを߫

り返し、行委員会を立ち上̬、昨年１２月初から˨Ｉ˪ˡġグルーίも立ち上̬、連日ة

ものメールでのやり取り、深までྺりগま͆˨Ｉ˪ˡ。

　ガバナーを先൮に、これまでの全国ࡄਘ会と同じことをするのではなく、「山形らしい大会に

しよう」を合い࡞ဩに、これまで１５００ྔを಼える予ॳで開催されていたًݲの大会を分

ոئの予ॳで開催するまでに、ة度もة度も、見直し、݈აをਹ͇、無ఖをજき࡛すること

ができました。ࠫ７００ྔ、ضで開催できた一༷で、前回の߄沢大会を಼えるː７０名もの

参加者を数えました。

　内容も、࡛हのローターアクトの立ち位置を認識したうえで、自立には程いことを自ژし

ながら、それを൩まえ、今後どのようなࢥຳが必要か、また、ロータリークラブはどのような

εートが必要かを݈აをする場とすることができ、大会の意義があったと感じます。

　参加されたローターアクター、ロータリアンからは、「とても༓強になった、ளୀらしい大会

だった」とのをఉ数ೀきました。

　ཙ൮、伊藤ガバナーがローターアクトの歌を自ら指揮をとりました。会場は大いに盛り上が

りました。伊藤ガバナーが、「指揮をする人は、歌をژえ、࢛ずさみながら指揮をしないと想い

は伝わらない」とローターアクトの歌を事前にマスターしႉんだ心意気が会場内に伝わり、会場

内のローターアクターにঁࠣをဓえ、感動を͍ࡤました。

　伊藤ガバナー、佐藤山形ঌ長、水野ＲＩၑ事レクトのՕग़でইまり、ႝ木一作ˬˣの࣒

からはീൗのࡄਘκードに。例年、ブίログラムとઠし、ローターアクターがご当地を۷

するこれまでの前年൩ਥをগめ、参加者全員でࡄਘすることにഔし、さらに、これまでのおാ

ॲもやめ、少ない予ॳで、２、３のث値ある大会にしようというのが行委員会の͇らい

でしたが、参加された༷からも分ၑٜしていただいたようでした。

　他༷、この大会では、ローターアクトがいかにローターアクトクラブ定款をၑٜして活動し

ていないか、それո上に、ロータリアンのローターアクトへの無۾心がきಬりになったので

はなかったでし͡うか。特に当地区のロータリアンのローターアクトへのεートの無さ、無

。心はどの地区よりも改す͓きことではないでし͡うか۾

　もちろん、ၻいこともいっ͋いठ確認できました。ローターアクター一人ひとりの成長は、

えたのではないでし͡うか。もし、それを地区内全てのロータリアژわった༷なら感動すら۾

ンに伝えられたら、自分の会২の২員や地֖の৹者をローターアクトに参加さ̵たいと感じて

もらえたのではなかったのでし͡うか。
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ȁȶͺέςͬই̱̹͛͂ഷષ࣭͉́Ȃུ͉̦́ྵ̴̢͈͉ͥݣ࿒͈ஜ́ક̢̞̩̀ȃ̭͈
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地区研修・協議会報告 地区ࡄਘȆ݈ފ会　行委員長　大道　信（長֔ＲＣ）

　今年度の地区ࡄਘȆ݈ފ会は、ː月１３日（ാ）に長֔ঌで行われました。例年の参加人数がਓ容خෝな

会場ということから、タスパークγΞル長֔での開催となりました。

　今回の地区ࡄਘȆ݈ފ会は、༿ٖレクトから２０２ːȽ２０２５年度の地区ၑ念、ૻུ༷ܖ、そして

力強いࠨ意がাされ、それをܖに分ش会൝での話し合いがなされました。

　さらには、国際݈ފ会のࡄਘリーダーも歴හされた国際ロータリー第２５２０地区パストガバナーのଫ

ဉങঙ（୵రஂＲＣ）より、「３ĮŚŦŢųࡔ ġŕŢ ųŨŦ ŵ Ŵ　アクションίランଔ進のٽ要と目的」をΞーマにした

をしてೀきました。今後のロータリーの進め༷として、ガバナー、レクト、ΦミΣーの３者（３࣒ܖ

年間）が݈ފして具体的な༷ૻや具体的な活動をࠨ定して進めていく༷向になるকのお話をೀくなど、ܲ

ਹな内容でありました。感謝૭し上̬ます。

　分ش会では活発な݈აが行われ、全体会でもそ

れ̸れのࠫضを༭࣬する中で、次年度に向けての

意思統一ができたものと思います。

　॓ྖ開の中での開催となり、ୀഛにもࠃまれ、

રできたでۻ見とはいかないまでも、少しはـ

し͡うか。また今回の୭אにあたり、長֔ＲＣそし

て長֔中؇ＲＣのٯさんにもごފ力をೀきました。

ঢら͆തがఉșあったものと思いますが、１１月

の地区大会も長֔ঌྦྷ化会܁も܄め同場所での

開催を予定していますので、જതを活かしてい

きたいと思います。ٯအのごފ力に感謝しご༭࣬

と౿します。

第１グループ ＩＭ報告 「トルコ人ジハーンさん大いに語る」

第１グルーίガバナー補佐　 ࢬ　ޘढ（酒നＲＣ）

　第１グルーί（酒നＲＣȆ酒ന東ＲＣȆ酒ന中؇ＲＣȆ酒നスχンＲＣȆ酒നྡＲＣ）

のＩＭ（インターシΞͻミーΞͻング）は、前日に最終公式訪問（山形北ＲＣ）を終えた

伊藤ガバナーの慰労を３、͇࠳月２９日（߄）တ༷からベルナール酒നで開催しました。

　ཙ൮、伊藤ガバナーから、ＩＭの意義と歴史を൩まえたごՕग़をいただきました。

　ロータリーらしさをどのように出すか、それには࣒をにするのか、大いにේみ、酒നहਯ

３９年のトル人、イブラΪームȆジΧーンさんにご࣒をおܐいしました。いまだにؼが୲

えない中東の歴史と࡛状、世ٮ組であるロータリーが今ةをしなければならないか、ၠರな日

。ってೀきましたࢊにξーκアを交え大いにࢊུ

　日ུがいかにგであるか、それなのにおࡽいを๚ئし自信をてない日ུに、「日ུはளୀら

しい国だから、自信をってもっともっと世ٮに࣓ࡃしてほしい」とݙに႗まされました。世ٮに

。も感しましたڬがるロータリーの役ࠒ

　引き続いての懇親会では、ۖ全ベジタリアンであるジΧーンさんのևに、༆メΣνーを作って

ೀいたベルナール酒നに感謝、ジΧーンさんも大͍ܔでした。

　懇親会の終わりに、「手に手つないで」を８０名でგし、グルーί

の親ཫを深め、ਹ要事ުであるＩＭを終えました。

　第１グルーί次ܢガバナー補佐のࢥ藤Տܮ子さん（酒ന東ＲＣ）には、

੫性ながら強いリーダーシッίをちࡢ性あ͏れる活動をなされるこ

とをܢఞしています。

　まだ年度ഷ中ではありますが、伊藤ガバナーの指導力、各会長幹事

のごފ力に感謝し、ＩＭ༭࣬と౿します。ありがとうご̰いました。
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లːٝͼϋΗーͺ·ΠႲ၁݈ٛފ༭࣬

第̐ճΠンλーΞΫト࿈བྷ協議会報告

　学֗ޗࢷのܖ๕は、「生രにܙりഞい、心を֗てる」ことにある。他༷、ロータリービジョン

明は、ロータリーは、世ٮで、地֖২会で、そして自分自の中で、続خෝなよい་化を

生͚ために、人͍とが手を取り合って行動する世ٮを目指すとあり、学֗ޗࢷのܖ๕とのވ通

性を見出すことができる。

　インターアクト連絡݈ފ会もུ年度第ː回目となったが、ཙ൮、伊藤ガバナーは、各学ࢷの

インターアクト活動ণख़を൩まえて、それ̸れの高ࢷで特ಭあるインターアクト活動が行われ、

感動する場࿂がఉくあったことを具体的άソードを交えてՕग़された。続いて少年༮仕ア

ドバイΎーの矢࢛ˬˣ、藤少年༮仕委員会委員長のՕग़があり、その後、各高ࢷのࡺ問か

ら߃況༭࣬があった。೧ؖ東高ႅࢷ先生、ֵࣱ高ࢷᗣന先生、創学܁高ࢷ先生、ᐗ山高ࢷ

ઐന先生、新ઃ東高ିࢷ先生より、各ࢷのインターアクト活動状況が͓られた。

　引き続き、খઐインターアクト委員会委員長の進行により、第３１回インターアクト年次大

会ঔ要ࣇ（案）について݈ފされた。創学܁高ࢷの先生から案説明があり、「自分の魅力

をり、他者をՔする心をူう」というΞーマで、႓გ６年６月ĸ日（߄）に山形国際交ၠίラΎ

ビッグ;イングを会場に、ࡇ内各ࢷインターアクト生ര、ࡺ問ޗ、ロータリアンの参加を༡り、

開催することになった。࣒については、࣒は矢࢛ટ子ঙ（山形ঌ出ȡ˞Ｉ˦˱˧˱認定࣒

）で、ȸあなた「らしさ」がしいȡ魅力をって自࣊ࡨ定۷を高めるȹというΞーマでの࣒、

その後にその࣒を൩まえて、ȸ魅力マトリックスで自分の魅力をろうȹというΞーマでχーク

ショッίを行うとのことであった。予ॳ࿂では、先生より伊藤ガバナーへ地区から１５ྔ

。を補੩してೀきたいとの要があった

と「式のത」はットされ、開会式の時間も１「ဩ࡞式の」開会式の中での、ضの݈ࠫފ　

時間からː０分にౣੀ、そのయわり、各ࢷのインターアクト活動༭࣬がː０分ではなく１時間

にװ長された。

　活発な݈აがなされ、６月のインターアクト年次大会はきっと成するに違いないと確信し

たところです。

少年༮仕委員会　委員　向ന　ࢤ（白鷹ＲＣ）౷ߊտ֥ٛ

ĲĲ
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ถࢁֶੜΦϦΤンςーγϣン・Χンηϥーઆ໌会報告

　２０２ː年ː月６日（ാ）、２０２ː学年度のༀ山学生͍ݞ;ンΓラーのٯအ、今年度ༀ

山学Ȇༀ山学友委員会委員͍ݞ次ܢༀ山学Ȇༀ山学友委員会委員にご参加ೀきγΞルメト

ロεリタン山形でༀ山学生リンΞーション͍ݞ;ンΓラー説明会が行われました。

　新しいಏ間となりました学生はĸ名、昨年からのࠑ続学生５名と合わ̵まして２０２ː学

年度は１２名となります。

　当日は、༿ٖࢫဎガバナーレクトよりరსへのお見ໍいの࡞ဩが͓られ、ༀ山事ުの目

的の説明とވに学生にールをり、;ンΓラーにはお礼と今後のおܐいのごՕग़でリ

ンΞーションがইまりました。

　引き続きༀ山学会ບ݈員の藤ᖜ੩パストガバナーと次ܢༀ山学Ȇ学友アドバイΎーの

矢࢛信ढパストガバナーから学生との交ၠࡑࠐからのアドバイスとࠣ႗、ༀ山学会ၑ事の

大ݛ༗ડࢤパストガバナーからは日ུでの行動についてのアドバイス൝ごՕग़ೀきました。

　また、当日他地区の地区大会のためにࠧ席の伊藤三之ガバナーからༀ山学会の歴史、ༀ山

学会の意義などのメッΓージがඑきඋみ上̬られました。

　事前にメールしておりました、学生と;ンΓラー向けのリンΞーションၳをܖに

パχーεイントをঀってༀ山学会について、学生の心ං、各手続、当地区のۯܥܓၑ、

学会事ު、;ンΓラーの役ڬなどの説明を行いました。

　説明後、確書Ȇࡢ人情༭開াに۾する同意書に名、その後学生に༿ٖガバナーレク

トよりバッΙが௭೮され、ༀ山学生と;ンΓラーからスάーΙしてೀきました。最後は山

形ༀ山学友会につて、高ܘ山形ༀ山学友会会長より説明があり学友会への入会をおܐい౿し

ました。

　リンΞーションは２時間ほどで終了し、ༀ山学生と;ンΓラーの交ၠとވに２０２ː

学年度がスタート౿しました。

ༀ山学Ȇༀ山学友委員会　委員（次ܢ委員長）　ୌġີ子（೧ؖＲＣ）౷ߊտ֥ٛ

ĲĳňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĲĲ
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青少年交換学生マンスリーレポート
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Αεϋーˮ ȇ˟೧ؖˮ˟
　こんにちは、Ϊロζサです。ٯさんいかが̤過ごし

でしょうか。メ΅シコにきて９か月がたちました。あと、

３か月しか残っていないと思うと、日本に帰る楽しみ

と同時にメ΅シコをၗれるという৺しさを感じていま

す。

　日本人としてメ΅シコに住んでみると感じることが

あります。それは、କ࿚ఴです。日本にいたこͧは、

̤風Ⴔやトイレのକがগまることなどତාに１ഽある

かどうかのອഽですが、メ΅シコでは、ତか月に１ഽ

のອഽで̤風Ⴔやトイレのକがগまってしまいます。

もうれましたが、最初の頃はとてもޥきました。また、

今の時期はַなどめったにࣛらないので、ঌがକをগ

めました。

　今月は、とても大きなၫ行があり、２間カンクン

というとこͧに行ってきました。カンクンというとこ

ͧは、メ΅シコだけでなくଲٮ的にခྴなリΖート地

です。とてもかったですが、一生の思い出をつくれ

ました。他の地区の留学生とは、最後のၫ行だったの

でみんなと会えないのはとても৺しく感じます。つい

最߃まで日本からメ΅シコにြたばかりのように感じ

ますが、すでに９か月たっていて本当に留学生活は்

く過ぎると感じています。

　ཥのホストファミリーは、コロニーのような、で

սわれた住ځのようなાਫ਼に住んでいます。メ΅シ

૬ଳ ဉୃ̯ͭ

Ȫ॓ࣞ܁ڠ൝ࢷڠȫ

ĳıĳĵįĴįĳĵ ༭࣬
෩ࡍ౷ߊȇɣ ːˍːˌ

෩࣭ࡍȇι΅Ώ

Αεϋーˮ ȇ˟आˮ˟

コでは、͕とんどの人は同じようなાਫ਼に住んでいま

す。また、セ΅ュリΞͻーの࿂でも、それ̸れの住

બやঐ、にはントランスのようなものがありځ

બを使って本人ږをします。زだけでなく学校

に入る時にも、学生બを毎ٝ見せなければいけません。

また、友達とဋびに行くときや、学校に行くときなど

はຈず৬で行きます。日本のようにވ通۾ܥがอ

達していないというのもありますが、ةよりも、Ψス

の中であったりタクシーの中は本当にࡏܓだと言われ、

いまだに၌用したことはありません。今、メ΅シコは

ଲٮ的に見ても１๔ࡏܓな国だと言われていますが、

人々は本当にスΞ΅で優しい人たちばかりです。私た

ちは、日々ࡥٽැやイメージにとらわれがちな生活

をして̤り、特に日本ではとてもたくさんいると思い

ますし、ཥもそうでした。ですが、とらわれ過ぎない

ように生活することがとても大মだと感じています。

　残りの期間、残りがないように楽しみたいと思い

ます。

　みなさんこんにちは。台湾は寒さが和らぎ暖かかく

過ごしやすい日が増えてきました。

　３月から私たち留学生は学校で新しい時間割を与え

られました。そこでは新たに書道の授業や料理の授業

が加えられました。

　料理の授業は他クラスと合同で行います。なので初

めて会う他クラスの生徒とたくさんコミュニケーショ

ンをとることができたり、作った料理を一緒に食べた

りすることができるので本当に楽しく授業に参加でき

ています。

　そして書道の時間では、書道の基礎を習います。「と

め・はね・はらい」などの様々な基礎を細かく習いま

す。私は小学生時代、書道を習っていたので習ってい

た当初の頃を思い出して少し懐かしく思いました。こ

のように新しく時間割を与えられたことによって、以

前までのクラスメイトと同じ授業内容で授業について

いくのが大変だったのが今では楽しく授業に参加する

ことができるようになりました。

　３月２３日には３４９０地区のロータリークラブ主

催で成人式がありました。そこでは私たち留学生はダ

ンスを披露しました。台湾では原住民という独自の文

化・言語・伝統がある台湾に最初に住んでいた先住民

族がいます。私の学校には原住民のダンスの部活があ

り、この部活の生徒たちと、私たちの学校の留学生４

人は原住民のダンスも披露しました。１月の冬休みか

ら３月まで昼休みを使って練習してきたので、自信を

持って堂々と披露することができました。１つ１つの

フリにも意味が込められていることを教わりながら練

習していたのでとても興味深く勉強になりました。台

湾の原住民のダンスを踊れる人は山形県、いや、日本

にどれくらいいるでしょうか！？きっととても少ない

はずです。普通の台湾留学ではきっと学ぶことはでき

ないと思います。これもロータリー留学だからこそ得

ることのできた経験だと思っています。

　私の中国語のレベルですが、留学生同士の会話でも

英語より先に中国語が出てきたり、ホストファミリー

やロータリークラブの人々そして現地の友達との会話

も完全にリラックスして話すことができるようになり

ました。

　帰国まで残り約３ヶ月となりました。残りの時間を

大切にして過ごしていきたいです。
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Αεϋーˮ ȇ˟೧ؖˮ˟
　こんにちは、Ϊロζサです。ٯさんいかが̤過ごし

でしょうか。メ΅シコにきて９か月がたちました。あと、

３か月しか残っていないと思うと、日本に帰る楽しみ

と同時にメ΅シコをၗれるという৺しさを感じていま

す。

　日本人としてメ΅シコに住んでみると感じることが

あります。それは、କ࿚ఴです。日本にいたこͧは、

̤風Ⴔやトイレのକがগまることなどତාに１ഽある

かどうかのອഽですが、メ΅シコでは、ତか月に１ഽ

のອഽで̤風Ⴔやトイレのକがগまってしまいます。

もうれましたが、最初の頃はとてもޥきました。また、

今の時期はַなどめったにࣛらないので、ঌがକをগ

めました。

　今月は、とても大きなၫ行があり、２間カンクン

というとこͧに行ってきました。カンクンというとこ

ͧは、メ΅シコだけでなくଲٮ的にခྴなリΖート地

です。とてもかったですが、一生の思い出をつくれ

ました。他の地区の留学生とは、最後のၫ行だったの

でみんなと会えないのはとても৺しく感じます。つい

最߃まで日本からメ΅シコにြたばかりのように感じ

ますが、すでに９か月たっていて本当に留学生活は்

く過ぎると感じています。

　ཥのホストファミリーは、コロニーのような、で

սわれた住ځのようなાਫ਼に住んでいます。メ΅シ
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コでは、͕とんどの人は同じようなાਫ਼に住んでいま

す。また、セ΅ュリΞͻーの࿂でも、それ̸れの住

બやঐ、にはントランスのようなものがありځ

બを使って本人ږをします。زだけでなく学校

に入る時にも、学生બを毎ٝ見せなければいけません。

また、友達とဋびに行くときや、学校に行くときなど

はຈず৬で行きます。日本のようにވ通۾ܥがอ

達していないというのもありますが、ةよりも、Ψス

の中であったりタクシーの中は本当にࡏܓだと言われ、

いまだに၌用したことはありません。今、メ΅シコは

ଲٮ的に見ても１๔ࡏܓな国だと言われていますが、

人々は本当にスΞ΅で優しい人たちばかりです。私た

ちは、日々ࡥٽැやイメージにとらわれがちな生活

をして̤り、特に日本ではとてもたくさんいると思い

ますし、ཥもそうでした。ですが、とらわれ過ぎない

ように生活することがとても大মだと感じています。

　残りの期間、残りがないように楽しみたいと思い

ます。

　みなさんこんにちは。台湾は寒さが和らぎ暖かかく

過ごしやすい日が増えてきました。

　３月から私たち留学生は学校で新しい時間割を与え

られました。そこでは新たに書道の授業や料理の授業

が加えられました。

　料理の授業は他クラスと合同で行います。なので初

めて会う他クラスの生徒とたくさんコミュニケーショ

ンをとることができたり、作った料理を一緒に食べた

りすることができるので本当に楽しく授業に参加でき

ています。

　そして書道の時間では、書道の基礎を習います。「と

め・はね・はらい」などの様々な基礎を細かく習いま

す。私は小学生時代、書道を習っていたので習ってい

た当初の頃を思い出して少し懐かしく思いました。こ

のように新しく時間割を与えられたことによって、以

前までのクラスメイトと同じ授業内容で授業について

いくのが大変だったのが今では楽しく授業に参加する

ことができるようになりました。

　３月２３日には３４９０地区のロータリークラブ主

催で成人式がありました。そこでは私たち留学生はダ

ンスを披露しました。台湾では原住民という独自の文

化・言語・伝統がある台湾に最初に住んでいた先住民

族がいます。私の学校には原住民のダンスの部活があ

り、この部活の生徒たちと、私たちの学校の留学生４

人は原住民のダンスも披露しました。１月の冬休みか

ら３月まで昼休みを使って練習してきたので、自信を

持って堂々と披露することができました。１つ１つの

フリにも意味が込められていることを教わりながら練

習していたのでとても興味深く勉強になりました。台

湾の原住民のダンスを踊れる人は山形県、いや、日本

にどれくらいいるでしょうか！？きっととても少ない

はずです。普通の台湾留学ではきっと学ぶことはでき

ないと思います。これもロータリー留学だからこそ得

ることのできた経験だと思っています。

　私の中国語のレベルですが、留学生同士の会話でも

英語より先に中国語が出てきたり、ホストファミリー

やロータリークラブの人々そして現地の友達との会話

も完全にリラックスして話すことができるようになり

ました。

　帰国まで残り約３ヶ月となりました。残りの時間を

大切にして過ごしていきたいです。
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ガバナー公式訪問

आಎ؇ロータリークラブ
会長/໌ന ୃ　幹事/Ւ໐　༓　　例会場/आ̹̥͍̹͞ஂأ၆͈ൖ

< ガバナー公式訪問 >

２０２３年˕月２ˑ日（月）

　９月２５日（月）、東

आ温ஂた͍やかた၆の

ൖにて、伊藤三之ガバ

ナー、伊藤明地区

委員長、須藤ٗ人地߄

区統括副幹事をお迎えし、東आ中؇ロータリークラブ

のガバナー公式訪問例会が開催されました。

　例会に先立ち開催された会長幹事会では、໌ന会長

よりૻུ༷ܖと活動計画の説明を行いました。また当

クラブの長ܢビジョンॐ定特༆委員会の活動の༭࣬も

さ̵ていただき、伊藤ガバナーより大་ၻいບثをい

ただきました。その他２０２２年に改ୃされた標準

ロータリークラブ定款のお話、公式˨Ｉ˪ˡの活用、

続事ުのਹ要性、例会出席率向上൝の意見交۟が行ࠑ

われ１時間ဒりのౣい時間ではありましたが大་有意

義な会長幹事会となりました。

　例会のస話では、ΌードンȆマッ΅ナリーＲＩ会長

の年度Ξーマの説明、地区１０、ૻུ༷ܖ月１日開催

のロータリー༮仕Οー「それ̸れの最上物ࢊ」のٽ

要、開催する意図をお話いただきました。

　また「༮仕のၑ念の૯意」、「ロータリーの目的と

は」、「অつのΞストの位置付け」のお話は大་ྙޟ深い

内容で、参加したクラブメンバーはਔսには一切見向

きも̵ず熱心に聞き入っていました。

　全てのお話を聞き終え、地区ུ༷ܖ 「ૻロータリー

をࢊろう　そして　ロータリーを楽しもう」がࢵに力

強く感じることができました。大་ܲਹなお話をいた

だきありがとうご̰いました。

　心から御礼と感謝を૭し上̬るとともにますますの

ご活とごၦ盛をごܫ念૭し上̬ます。

小国ロータリークラブ
会長/ളᰦ ਹ　幹事/Ւ໐ ਜੳ　　例会場/ΑテンドグラΑࢥཔ ฒ̞૩

< ガバナー公式訪問 >

２０２４年３月２˓日（କ）

　この༭࣬書は昨年１１月にࠇशす͓きとこ

ろ、月信編集委員会の手違いによりಁれてしま

いました。東आ中؇ＲＣのٯအ۾͍ݞ߸各位に

深くおო͍૭し上̬ます。

　３月２７日（水）、小

国ロータリークラブ例

会場に、ＲＩ第２８００

地 区 伊 藤 三 之 ガ バ

ナー、浅黄敬之地区統

括副幹事、須貝᥈ఊ月信編集委員、第６グルーί佐藤

ガバナー補佐をおઉきし、小国ロータリークラブ

のガバナー公式訪問、会長幹事会が開催されました。

　先ずは、会長幹事会にて当クラブの活動計画書にܖ

づいてਅșのご指摘をけました。当クラブの定款に

ついて、２０２２年ܰ定ૣ݈会改ୃๅに་ࢵが必要な

こと、さらには、ロータリーのུܖ的なܰについて

のご指導がありました。クラブאやロータリー活動

についても、その意ྙをୃしくၑٜして、その目的に

そって活動しなければとठ認識いたしました。日ș་

わる世ٮ情ସや時యࠊを൩まえながら、今後の新会

員のけ入れ༷も考えていかなければ、続خෝなク

ラブאȆ活動がࣾඳになることにも気付かされまし

た。

　公式訪問例会では、「༮仕のၑ念」、「಼ِの༮仕」そし

て「最もよく༮仕する者、最もఉく༭いられる」という

ロータリーのඵつのκットー、さらには「অつのΞス

ト」や「ロータリーの目的」についての分かりやすいご

説明をいただきました。

　また、伊藤三之ガバナー年度の地区ૻུ༷ܖである

「ロータリーをࢊろう　そして　ロータリーを楽しも

う」についても、その૯意について分かりやすくご説

明いただきました。

　ガバナーがおっしゃるとおり、地区からྀ月発行さ

れますガバナー月信には、私たちのような小さなクラ

ブでもਰしたロータリー活動が出来るΪントやメッ

Γージがたくさん書かれています。

　私たち小国ロータリークラブは１２名の会員数の小

さなクラブですが、今回の学͍をもとに、会員一人ひ

とりが、自分の人生を豊かにするために、「ඵ度とない

人生だから、人生をりあるものにするために、を

高くって、世の中のために役立つ」ロータリー活動

を行っていきたいと思います。
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　みなさんこんにちは。台湾は寒さが和らぎ暖かかく

過ごしやすい日が増えてきました。

　３月から私たち留学生は学校で新しい時間割を与え

られました。そこでは新たに書道の授業や料理の授業

が加えられました。

　料理の授業は他クラスと合同で行います。なので初

めて会う他クラスの生徒とたくさんコミュニケーショ

ンをとることができたり、作った料理を一緒に食べた

りすることができるので本当に楽しく授業に参加でき

ています。

　そして書道の時間では、書道の基礎を習います。「と

め・はね・はらい」などの様々な基礎を細かく習いま

す。私は小学生時代、書道を習っていたので習ってい

た当初の頃を思い出して少し懐かしく思いました。こ

のように新しく時間割を与えられたことによって、以

前までのクラスメイトと同じ授業内容で授業について

いくのが大変だったのが今では楽しく授業に参加する

ことができるようになりました。

　３月２３日には３４９０地区のロータリークラブ主

催で成人式がありました。そこでは私たち留学生はダ

ンスを披露しました。台湾では原住民という独自の文

化・言語・伝統がある台湾に最初に住んでいた先住民

族がいます。私の学校には原住民のダンスの部活があ

り、この部活の生徒たちと、私たちの学校の留学生４

人は原住民のダンスも披露しました。１月の冬休みか

ら３月まで昼休みを使って練習してきたので、自信を

持って堂々と披露することができました。１つ１つの

フリにも意味が込められていることを教わりながら練

習していたのでとても興味深く勉強になりました。台

湾の原住民のダンスを踊れる人は山形県、いや、日本

にどれくらいいるでしょうか！？きっととても少ない

はずです。普通の台湾留学ではきっと学ぶことはでき

ないと思います。これもロータリー留学だからこそ得

ることのできた経験だと思っています。

　私の中国語のレベルですが、留学生同士の会話でも

英語より先に中国語が出てきたり、ホストファミリー

やロータリークラブの人々そして現地の友達との会話

も完全にリラックスして話すことができるようになり

ました。

　帰国まで残り約３ヶ月となりました。残りの時間を

大切にして過ごしていきたいです。

　３月に入り、日本で

は卒業のシーズンを迎

えていることだと思い

ます。アメリカの卒業

式は６月なので先に卒

業をしている友達の写

真を見ると少し切ない

気持ちになります。

　３月は特に大きなイ

ベントはありませんで

したが、私は春の部活

動でソフトボールを始

めたので忙しい毎日が続いています。秋にサッカーを

していた時は、知っている友達やホストファミリーが

夕食まで用意してくれていたので、苦労を感じずに過

ごしていましたが、私の今のホストファミリーは全員

ベジタリアンで夕ご飯は自分で作らないといけないた

め、ソフトボールの練習後に自分で夕ご飯を作るのは

体力的にも精神的にも疲れます。また知っている人が

いなかったため、１から会話を始めコミュニケーショ

ンをとらなければいけませんでした。しかし私はソフ

トボールを中学時代にプレーしていたため、練習はス

ムーズに行うことができ、チームメイトやコーチも優

しい方で私をイチローと呼んでいます。アメリカの部

活動は休日に練習や試合がないので、休日にゆっくり

休むことができますが、その代わりに平日に試合があ

り、夜遅くに帰って次の日も学校があると思うととて

も大変です。私はレフトとセカンドとピッチャーでプ

レーをしています。ピッチャーは中学時代にとてもし

たかったポジションでしたが、監督は私をピッチャー

に選びませんでした。しかし、アメリカの監督は私に

ピッチャーをさせてくれたので嬉しかったです！

　ホストファミリーとカナダのビクトリアに行きまし

た。チャイナタウンがあると聞いたので、アジアフー

ドを食べれるかと期待していましたが、日本のような

沢山の出店はなく、ただ外観だけが中国風に飾られて

いただけでした。夕ご飯は日本料理屋で食べました

が、味は良くはありませんでした。しかし店員さんが

日本人だったので楽しく会話ができました。

　ロータリーのカウンセラーとはシアトルシンフォ

ニーを一緒に見に行きました。私はオーケストラに興

味はありませんでしたが、ドレスアップをしてシアト

ルに行けることが嬉しかったです。ジブリの曲が演奏

されることを期待していましたが、知らない曲ばかり

で少し退屈でした。

　４月にはホストファミリーがまた変わります。それ

が私の最後のホストファミリーになります。今のホス

トファミリーは自分にとって少しハードな暮らしでし

たが、成長を感じられる時間になりました。ホストファ

ミリーが変わるたびにとても悲しい気持ちになります

が、この留学で出会えたことに感謝をして、思い出を

大切にしていきたいです。

ĲĶ



ガバナー公式訪問

आಎ؇ロータリークラブ
会長/໌ന ୃ　幹事/Ւ໐　༓　　例会場/आ̹̥͍̹͞ஂأ၆͈ൖ

< ガバナー公式訪問 >

２０２３年˕月２ˑ日（月）

　９月２５日（月）、東

आ温ஂた͍やかた၆の

ൖにて、伊藤三之ガバ

ナー、伊藤明地区

委員長、須藤ٗ人地߄

区統括副幹事をお迎えし、東आ中؇ロータリークラブ

のガバナー公式訪問例会が開催されました。

　例会に先立ち開催された会長幹事会では、໌ന会長

よりૻུ༷ܖと活動計画の説明を行いました。また当

クラブの長ܢビジョンॐ定特༆委員会の活動の༭࣬も

さ̵ていただき、伊藤ガバナーより大་ၻいບثをい

ただきました。その他２０２２年に改ୃされた標準

ロータリークラブ定款のお話、公式˨Ｉ˪ˡの活用、

続事ުのਹ要性、例会出席率向上൝の意見交۟が行ࠑ

われ１時間ဒりのౣい時間ではありましたが大་有意

義な会長幹事会となりました。

　例会のస話では、ΌードンȆマッ΅ナリーＲＩ会長

の年度Ξーマの説明、地区１０、ૻུ༷ܖ月１日開催

のロータリー༮仕Οー「それ̸れの最上物ࢊ」のٽ

要、開催する意図をお話いただきました。

　また「༮仕のၑ念の૯意」、「ロータリーの目的と

は」、「অつのΞストの位置付け」のお話は大་ྙޟ深い

内容で、参加したクラブメンバーはਔսには一切見向

きも̵ず熱心に聞き入っていました。

　全てのお話を聞き終え、地区ུ༷ܖ 「ૻロータリー

をࢊろう　そして　ロータリーを楽しもう」がࢵに力

強く感じることができました。大་ܲਹなお話をいた

だきありがとうご̰いました。

　心から御礼と感謝を૭し上̬るとともにますますの

ご活とごၦ盛をごܫ念૭し上̬ます。

小国ロータリークラブ
会長/ളᰦ ਹ　幹事/Ւ໐ ਜੳ　　例会場/ΑテンドグラΑࢥཔ ฒ̞૩

< ガバナー公式訪問 >

２０２４年３月２˓日（କ）

　この༭࣬書は昨年１１月にࠇशす͓きとこ

ろ、月信編集委員会の手違いによりಁれてしま

いました。東आ中؇ＲＣのٯအ۾͍ݞ߸各位に

深くおო͍૭し上̬ます。

　３月２７日（水）、小

国ロータリークラブ例

会場に、ＲＩ第２８００

地 区 伊 藤 三 之 ガ バ

ナー、浅黄敬之地区統

括副幹事、須貝᥈ఊ月信編集委員、第６グルーί佐藤

ガバナー補佐をおઉきし、小国ロータリークラブ

のガバナー公式訪問、会長幹事会が開催されました。

　先ずは、会長幹事会にて当クラブの活動計画書にܖ

づいてਅșのご指摘をけました。当クラブの定款に

ついて、２０２２年ܰ定ૣ݈会改ୃๅに་ࢵが必要な

こと、さらには、ロータリーのུܖ的なܰについて

のご指導がありました。クラブאやロータリー活動

についても、その意ྙをୃしくၑٜして、その目的に

そって活動しなければとठ認識いたしました。日ș་

わる世ٮ情ସや時యࠊを൩まえながら、今後の新会

員のけ入れ༷も考えていかなければ、続خෝなク

ラブאȆ活動がࣾඳになることにも気付かされまし

た。

　公式訪問例会では、「༮仕のၑ念」、「಼ِの༮仕」そし

て「最もよく༮仕する者、最もఉく༭いられる」という

ロータリーのඵつのκットー、さらには「অつのΞス

ト」や「ロータリーの目的」についての分かりやすいご

説明をいただきました。

　また、伊藤三之ガバナー年度の地区ૻུ༷ܖである

「ロータリーをࢊろう　そして　ロータリーを楽しも

う」についても、その૯意について分かりやすくご説

明いただきました。

　ガバナーがおっしゃるとおり、地区からྀ月発行さ

れますガバナー月信には、私たちのような小さなクラ

ブでもਰしたロータリー活動が出来るΪントやメッ

Γージがたくさん書かれています。

　私たち小国ロータリークラブは１２名の会員数の小

さなクラブですが、今回の学͍をもとに、会員一人ひ

とりが、自分の人生を豊かにするために、「ඵ度とない

人生だから、人生をりあるものにするために、を

高くって、世の中のために役立つ」ロータリー活動

を行っていきたいと思います。

ĲķňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĲĲ
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新会員をみんなで歓迎
しましょう！
新会員情報を地区事務局に
お寄せください！

米山奨学制度とロータリー財団の
意義を再認識しましょう！
ロータリアンは「与える文化」の
実践者です！

各種ＱＲコード
よりログイン
ください。

各種ＱＲコード
よりログイン
ください。
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Ȫ͏̈́͘͞ģ̱̇͢͠ȫ

ȁȁުİġཤഩႁΥΛΠχー·Ȫڼȫ

ȁȁȁȁȁਈനഩႁΓϋΗー

ȁȁİġਫ਼ಿ

ު႒İġഩমު

ාİġĲĺĸĳාĸĳĺ

ව ٛ İġĳıĳĵාĵĲ

ༀాˮ˟

ઐന ೄਏ
Ȫ̺̾͘ģ̤̇̈́ȫ
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őŉŇĬĵ

第Ĳٝ ༀ山අ༆Ⴛ༹૽

山形北ロータリークラブ
会長/小関 眞一　幹事/伊藤　誠　　例会場/山形グランドホテル

< ガバナー公式訪問 >

２０２４年３月２８日（木）

　３月２８日（木）、山形北ロータリークラブ５６回目

の創立記念日に、伊藤三之ガバナーをお迎えしガバ

ナー公式訪問が開催されました。

先だっての会長幹事会では、クラブ年次計画書の内容

を確認いただき、標準ロータリークラブ定款の位置づけ

についてご指導いただいた他、各委員会の活動状況の確

認やクラブ数値目標の達成に向けた具体的アドバイスな

どをいただいきました。特に出席率の向上については、

会員が参加したくなる仕組みを考えクラブの活性化を図

る必要性についてご指導いただきました。

　続いての公式訪問例会では、当クラブが最後の訪問

先ということもあり、全訪問を終えての感想や気付い

たことなどについてお話しいただきました。まずはい

ろんなロータリーソングの作詞作曲者の紹介や歌詞に

込められている想いなどに触れながら、「ロータリーソ

ングに敬意を表し、その歌からロータリーを学ぼうと

しているかが大切である」と指摘。具体的な最初の一

歩として、例会などでのロータリーソングの指揮担当

者は、自分でもちゃんと歌いながら指揮することが必

要だと、会員全員がそのことを意識しているか否か

で、そのクラブのレベルが分かるとの厳しい指摘も。

また、会員を増やすためには、ロータリーの魅力、自

分のクラブのロータリー活動の意義、強みをじっくり

検証してみること、そしてそのことを世の中に伝えて

いく中で会員拡大を考える必要がある、そのために

も、そのクラブ独自の会員拡大用パンフレットの作成

をしてみることも自分たちのクラブの足元を見つめ直

すことにつながり有益だとのことでした。

　最後に、ロータリーの目的は「自分の人生を豊かに

することである」と、私たちにもわかり易く説明いた

だき、ガバナーのロータリーへの熱い想いや私たちに

対する温かな想いが参加者全員の心に響くお話をたく

さんいただきました。

ガバナー公式訪問・表敬訪問

小国町長 表敬訪問
第６グループ
ガバナー補佐　佐藤 靖彦

　３月２７日（水）小国ＲＣのガバナー公式訪問に引き

続き、伊藤ガバナー、浅黄地区統括副幹事、須貝月信

編集委員、小国ＲＣ渡邊会長、阿部幹事と小生の６名

で、午後１時３０分から小国町役場に「小国町長表敬

訪問」に伺いました。

　昨年７月１３日、白鷹ロータリークラブの公式訪

問、白鷹町長表敬訪問からスタートした伊藤ガバナー

年度の表敬訪問も、小生がガバナー補佐として同行す

る締めくくりの訪問になりました。

　３月９日に開通したばかりの梨郷道路を通りガバ

ナー地区同行者が小国へ来る際に予定の時間よりもだ

いぶ早く到着した話から、新潟山形南部連絡道路の進

捗状況など町長より説明があり２０分程歓談した次第

です。

　少子化高齢化が加速度を増して進んで行く中で、「命

をつなぐ」大切な道路整備については、小国町にある

沢山の宝物を広く発信していくためにも、今後も前向

きに取り組んでいかなければならないとの思いをあら

たにしたところです。

　さて、これから担当クラブの最終メークやＩＭな

ど、ガバナー補佐としての伊藤年度のミッションはま

だ残っておりますが、まずは公式訪問、表敬訪問が終

了したことで少しほっとしております。

　今日は時間が無く案内できなかった小国町の「宝物

の場所」は、伊藤ガバナーが「直前ガバナー」、「パスト

ガバナー」に改名された際にあらためて一年間の御礼

とともにご案内したいと考えているところです。

　その後のガバナーをお迎えしての創立記念懇親会で

は、これまでの歴史を振り返るムービーや入会歴の長

い先輩からの思い出話などを聞きながら酒を酌み交わ

し、大いに盛り上がることができました。クライマッ

クスでは、ガバナー公式訪問を全て終えられたことへ

の慰労と感謝の意を込め、今年度地区大会のダイジェ

ストムービーを上映し参加者全員であの時の思い出に

ひたり楽しみました。

　そして、最後には東京ＲＣ会員であった矢野一郎さ

んの作詞作曲にかかる「手に手つないで」を、ガバナー

から指摘された１番と２番の歌詞の違いを確認し合い

ながら、またロータリーに感謝しながら歌って友情を

深め合いました。

　伊藤三之ガバナー、クラブへ新たな風を吹き入れて

いただき感謝いたします。

Ĳĸ
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山形北ロータリークラブ
会長/小関 眞一　幹事/伊藤　誠　　例会場/山形グランドホテル

< ガバナー公式訪問 >

２０２４年３月２８日（木）

　３月２８日（木）、山形北ロータリークラブ５６回目

の創立記念日に、伊藤三之ガバナーをお迎えしガバ

ナー公式訪問が開催されました。

先だっての会長幹事会では、クラブ年次計画書の内容

を確認いただき、標準ロータリークラブ定款の位置づけ

についてご指導いただいた他、各委員会の活動状況の確

認やクラブ数値目標の達成に向けた具体的アドバイスな

どをいただいきました。特に出席率の向上については、

会員が参加したくなる仕組みを考えクラブの活性化を図

る必要性についてご指導いただきました。

　続いての公式訪問例会では、当クラブが最後の訪問

先ということもあり、全訪問を終えての感想や気付い

たことなどについてお話しいただきました。まずはい

ろんなロータリーソングの作詞作曲者の紹介や歌詞に

込められている想いなどに触れながら、「ロータリーソ

ングに敬意を表し、その歌からロータリーを学ぼうと

しているかが大切である」と指摘。具体的な最初の一

歩として、例会などでのロータリーソングの指揮担当

者は、自分でもちゃんと歌いながら指揮することが必

要だと、会員全員がそのことを意識しているか否か

で、そのクラブのレベルが分かるとの厳しい指摘も。

また、会員を増やすためには、ロータリーの魅力、自

分のクラブのロータリー活動の意義、強みをじっくり

検証してみること、そしてそのことを世の中に伝えて

いく中で会員拡大を考える必要がある、そのために

も、そのクラブ独自の会員拡大用パンフレットの作成

をしてみることも自分たちのクラブの足元を見つめ直

すことにつながり有益だとのことでした。

　最後に、ロータリーの目的は「自分の人生を豊かに

することである」と、私たちにもわかり易く説明いた

だき、ガバナーのロータリーへの熱い想いや私たちに

対する温かな想いが参加者全員の心に響くお話をたく

さんいただきました。

ガバナー公式訪問・表敬訪問

小国町長 表敬訪問
第６グループ
ガバナー補佐　佐藤 靖彦

　３月２７日（水）小国ＲＣのガバナー公式訪問に引き

続き、伊藤ガバナー、浅黄地区統括副幹事、須貝月信

編集委員、小国ＲＣ渡邊会長、阿部幹事と小生の６名

で、午後１時３０分から小国町役場に「小国町長表敬

訪問」に伺いました。

　昨年７月１３日、白鷹ロータリークラブの公式訪

問、白鷹町長表敬訪問からスタートした伊藤ガバナー

年度の表敬訪問も、小生がガバナー補佐として同行す

る締めくくりの訪問になりました。

　３月９日に開通したばかりの梨郷道路を通りガバ

ナー地区同行者が小国へ来る際に予定の時間よりもだ

いぶ早く到着した話から、新潟山形南部連絡道路の進

捗状況など町長より説明があり２０分程歓談した次第

です。

　少子化高齢化が加速度を増して進んで行く中で、「命

をつなぐ」大切な道路整備については、小国町にある

沢山の宝物を広く発信していくためにも、今後も前向

きに取り組んでいかなければならないとの思いをあら

たにしたところです。

　さて、これから担当クラブの最終メークやＩＭな

ど、ガバナー補佐としての伊藤年度のミッションはま

だ残っておりますが、まずは公式訪問、表敬訪問が終

了したことで少しほっとしております。

　今日は時間が無く案内できなかった小国町の「宝物

の場所」は、伊藤ガバナーが「直前ガバナー」、「パスト

ガバナー」に改名された際にあらためて一年間の御礼

とともにご案内したいと考えているところです。

　その後のガバナーをお迎えしての創立記念懇親会で

は、これまでの歴史を振り返るムービーや入会歴の長

い先輩からの思い出話などを聞きながら酒を酌み交わ

し、大いに盛り上がることができました。クライマッ

クスでは、ガバナー公式訪問を全て終えられたことへ

の慰労と感謝の意を込め、今年度地区大会のダイジェ

ストムービーを上映し参加者全員であの時の思い出に

ひたり楽しみました。

　そして、最後には東京ＲＣ会員であった矢野一郎さ

んの作詞作曲にかかる「手に手つないで」を、ガバナー

から指摘された１番と２番の歌詞の違いを確認し合い

ながら、またロータリーに感謝しながら歌って友情を

深め合いました。

　伊藤三之ガバナー、クラブへ新たな風を吹き入れて

いただき感謝いたします。
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